

Donnerstag, 17.10.2002

## Filmprojekt zu Artern fast sicher

ARTERN (TA). "Borris Brandt, Geschäftsführer der Filmproduktion Endemol, hat angerufen, dass MDR in die Doku-Soap 'Stadt der Träume', die in Artern gedreht werden soll, einsteigen will", erklärte Arterns Bürgermeister Wolfgang Koenen (PDS). Ein Vertrag sei noch nicht unterschrieben, doch man sei sich einig: Ende des Jahres sollten die Dreharbeiten beginnen, dass Anfang 2003 die ersten Folgen ausgestrahlt werden können. Er hoffe, dass der Medienrummel in Artern bis Ende der Woche vorbei sei, man wieder in Ruhe arbeiten könne.

Noch gibt's keine Entscheidung zu Format und Sendezeit - vielleicht nächste Woche, heißt es beim MDR.

Wann SAT.1-Blitz das Dienstag in Artern Gedrehte sendet, ist inzwischen wieder offen. Man soll jeden Tag in die Ankündigen schauen, hieß es gestern auf TA-Anfrage. Leser hatten die für Mittwoch angekündigte Ausstrahlung vermisst.

17.10.2002